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BILAN FINANCIER et BUDGET PREVISIONNEL 2016-2017 :  
 

               



         



BILAN SPORTIF et RAPPORT MORAL :  
Encourageant pour les plus jeunes mais baisse des effectifs surtout en U7 (seulement 3 licenciés). Evolution 
des effectifs pour la section féminine: création de l’équipe senior féminine mais légère baisse de l’effectif U15-
U14 féminines. Baisse du nombre de licenciés en U15 masculins. Forte augmentation en U17-U16, insuffisant 
pour créer 1 équipe complète. Augmentation sensible de l’effectif seniors en 2015-16 (nombreux ont joué en 
 UFOLEP la saison précédente). Résultats sportifs positifs pour les Seniors FFF avec une équipe 3ème division 
FFF recréé. En foot loisirs, bon résultats des seniors UFOLEP. Effectif total en augmentation (124 licences 
enregistrées en 2015-2016, 105 en 2014-2015 (dont UFOLEP), 114 en 2013-14 et 107 en 2012-2013). 
 

 



L’école de foot (foot animation: U6-U7, U8-U9 encadrés par Martial, Rachid et Julien): 
Cette année les U7 n’ont pas beaucoup joué et n’ont pu être aligné dans les plateaux (seulement 3 licenciés). 
14 U9 (dont 2 féminines). Les U9, quant à eux, ont participé à une dizaine de plateaux et à la journée des 
débutants à Appoigny. Bon groupe dans l'ensemble ayant chacun de bonnes capacités individuelles avec des 
résultats encourageants. Ils sont capables de montrer de bonnes choses quand  l'envie et la motivation sont 
présentes. Comme de coutume, l’accent a été mis sur le jeu plus que sur les résultats. Bon état d'esprit au 
sein de ces catégories que ce soit aux séances d'entrainement ou sur les plateaux. Les parents sont assez 
présents pour les déplacements et suivent leurs enfants, groupe convivial.  
Commentaires de Martial: « Pour les U8 découverte et explication des règles du football en privilégiant le jeu. 
Bonne entente entre les jeunes et groupe courageux vu qu'ils n’ont rencontré que des équipes avec des 
joueurs plus âgés et expérimentés. Points négatifs: pas de gardien fixe, jouent encore trop en grappe, 
manquent pour certains de concentration. Points positifs: s'amusent et se donnent à l'entrainement et à 
certains plateaux ». « U9 point positif: groupe de qualité du point de vue individuel et collectif cependant 
inconstant aux entrainements pour certains. Points négatifs : pas de gardien fixe et résultats en dents de scies 
N'utilisent pas suffisamment la largeur. »  

                                    
L’équipe U9 de l’ASVA avec Martial Rizzo 

 
Les U10 et U11 (encadrés par Damien Hennequin): effectif stable. Groupe en progression. Bons  

résultats d’ensemble. 
    

 
Journée d’accueil du 20 septembre 2015 à Villeneuve l’Archevêque 

 

 
L’équipe U11 de l’ASVA 



Les U13: 4 licenciés qui ont joué en entente avec Fontaine-la-Gaillarde. La plupart des matchs à domicile se 

sont joués à Villeneuve. L’encadrement a été effectué par le club de Fontaine. Valérie a accompagné l’équipe 
en tant que dirigeante de l’ASVA. Cette équipe termine première de sa poule en critérium U13. 

 
Les U15 et les U18 encadrés par Mustafa Altundag et Martial Rizzo: En raison d’un effectif 

restreint (8 U15, et 8 U16-U17) les deux équipes ont intégré le challenge « espéra » (foot à 8). Certains U17 

double surclassés ont joué en Seniors.  
Commentaires de Martial: «U15 Bonne saison hormis les deux derniers matchs car déplacements à 6. Groupe 
avec une superbe mentalité, qui est composé de joueurs techniques et combatifs très intéressant pour 
l'avenir ». 
« Groupe complété par les U15 qui ont fait 7-7, perdu 3-2 et gagné 2-1 contre les premiers Saint-Fargeau. 
Perdu 3-0 et mené 2-1 en Coupe de l’Yonne contre Villeneuve-sur-Yonne (match arrêté à la mi-temps en 
raison d’un terrain injouable ( ?)). Très peu de matchs, mais certains U18 ont pu évoluer en seniors. » 

 
 
Les U15 Féminines encadrés par Olivier Fouquier : Belle progression de cette équipe U15 

Féminines. Olivier est satisfait de cette équipe qui évolue avec le plaisir de jouer avec un bon état d’esprit (à 
une exception près). Ambiance très conviviale. 12 matchs de critérium avec des résultats honorables. Trois 
tournois : Joigny, Varennes et Auxerre. Demi-finaliste en Coupe de l'Yonne (défaite 2 à 0 contre le Stade 
d’Auxerre). A noter la très belle participation au tournoi en salle de Villeneuve l’Archevêque. Groupe un peu 
hétérogène avec certaines joueuses très impliquées mais quelques-unes qui manquent encore un peu de 
constance et de sérieux. Belle progression d’ensemble. 

 
Les U15 féminines avec Olivier Fouquier 



Les Seniors féminines: Inscrite cette saison en critérium. Débuts encourageants avec quelques bons 

résultats. Equipe évolutive et en devenir. Il faut encore travailler les fondamentaux. Manque encore de repères 
tactiques mais peut progresser avec quelques éléments à potentiel. Positif pour une première saison. 

 
 
Les Seniors UFOLEP: 
Deuxième saison en UFOLEP pour cette équipe qui a disputé le championnat UFOLEP, la Coupe de France 
et la Coupe de l’Yonne. Dans sa catégorie l’ASVA termine à la première place ex-aequo de sa poule avec 
Saint-Denis-les-Sens. Finaliste du tournoi en salle de Villeneuve. 

 
Coupe de France Consolante contre le l’équipe de Waziers (près de Denain) 

 
Finaliste du tournoi en salle de Villeneuve battu par l’Alliance Nord 

 

 

 
Les vétérans : La saison a bien démarré mais en raison d’un grand nombre d’absents (blessés et 

indisponibilités) la saison s’est terminée avec beaucoup de difficultés 



Les seniors FFF : Malgré un début de saison difficile, l’équipe a collectionné les victoires (vainqueur chez le 

leader, Saint-Florentin, à 10 contre 11 puis victoire à deux reprises contre Cerisiers, nul et victoire contre Pont-
sur-Yonne). Malgré tous les « bâtons mis dans les roues », autant au niveau du district qu’en interne, cette 
équipe a démontrée qu’elle avait largement le potentiel pour accéder à l’échelon supérieur. Avec un effectif 
hétérogène, l’équipe a développé un jeu rationnel et maîtrisé où le collectif a constamment été mis en avant. 
Parcours honorable en Coupe de l’Yonne et en Coupe Prével. Eliminé en prolongations au premier tour de la 
Coupe de France à Villeneuve-sur-Yonne. Cela faisait de nombreuses années que l’équipe fanion de l’ASVA 
n’avait pas eu un tel fond de jeu. Le mérite en revient à un très bon entraîneur, Martial Rizzo, qui, en partant 
de rien, a réussi à construire une vraie équipe. Espérons que ce très bon travail soit pérennisé par la suite. 

 
 
 

 
L’équipe Seniors de l’ASVA 

 
 
 

 
 
 
 
 
 



Les points positifs, les réussites du club:  
 
Bonne organisation au niveau des plateaux. 
 
Arbitrage : 
- 1 jeune arbitre District Jeunes: Philippe Szelag qui a également arbitré de nombreuses rencontres de   
  Ligue de Bourgogne (il va arrêter l’arbitrage car ses études lui prennent trop de temps, 2ème année en Master  
  de Communication à la Sorbonne et préparation à l’Ecole de journalisme). Il a arbitré 11 matchs officiels  
  désignés par le District ou la Ligue. 
- 1 arbitre District Seniors: Damien Hennequin (seulement 4 matchs officiels)  
- 1 arbitre Officiel Seniors UFOLEP et Arbitre Auxiliaire FFF: Michel Szelag (23 matchs officiels en  
   FFF et 6 matchs officiels en UFOLEP) 

 
Educateurs: 
   Des éducateurs dans toutes les catégories de jeunes. 
 
Licenciés : 
   Augmentation globale du nombre de licenciés 
   Augmentation du nombre de licenciées féminines : 31 joueuses (20 en 2014-2015). 
 
Sportif : 
   Belle réussite de l’équipe Seniors FFF qui, dès sa première saison et malgré un départ difficile, a joué les  
   premiers rôles dans son championnat. Au niveau sportif la meilleure équipe du club. 

 
 
Les difficultés, les points négatifs, les échecs : beaucoup de problème de comportement à améliorer 

et même au niveau de l’encadrement qui devrait pourtant être constamment exemplaire. Dérives du « Contrat 
de Bonne conduite » et manque de suivi du « Programme Educatif Fédéral ». Mais le plus gros « point noir »  
est le manque de trésorerie qui met le club dans une situation périlleuse, voire critique.  
 
 
Emplois :  
 
- Le 3 août 2015, Monsieur Martial Rizzo a été embouché en CAE. Entraîneur diplômé (BE1 - BEES1- CFF1    
  - CFF2 - CFF3) et confirmé qui a une bonne expérience de joueur régional (DH) dans des clubs comme le  
  Stade d’Auxerre, Joigny ou le FC Sens et qui a entraîné des équipes de bon niveau régional. En 2014-2015,  
  il était licencié au club de Gron.  
 
- Le 16 août 2012, Monsieur Altundag était devenu salarié du club (en CAE - CUI). Cet emploi a été poursuivi  
  en Emploi d’Avenir (35 h par semaine dont 7 heures avec l’OMS suite à la Convention de Mise à disposition)  
  à partir du 16/08/2013 renouvelé en août 2015 mais contrat rompu « à l’amiable » le 26 mars 2016 à la  
  demande du salarié, ce qui a dénoncé tous les partenariats mis en place avec l’OMS en 2013 et la Mairie  
  en 2015 (Mise à disposition Multisports et Centre de Loisirs). Cela a eu une incidence directe très grave sur  
  la trésorerie du club. 
 
- Pour rappel du 1er février 2014 au 31 juillet 2015 Monsieur Hennequin avait été salarié du club en CUI/CAE. 
 
- Après l’expérience peu satisfaisante de trois Engagements du Service Civique le club a choisi de ne pas  
  renouveler l’expérience. De manière générale, le club va sans doute revenir à une politique de « bénévolat  
  pur et dur ». Les trois embauches (emplois aidés) et les trois Engagements du Service Civique résultaient,  
  avant tout, de l’expertise du Président du Club, Michel SZELAG, qui avait mis en avant ses connaissances,  
  ses relations et ses compétences professionnelles dans ce domaine. Mais au regard du peu de retours  
  positifs, du manque de reconnaissance, et même de l’ingratitude incompréhensible de certains bénéficiaires  
  de cette démarche « sociale » qui devait profiter non seulement aux intéressés mais également à l’ASVA  
  Football, et qui finalement a fini par nuire au club, il convient d’en tirer les conséquences. 

 
 
 
 
 



Au niveau des manifestations le bilan est plutôt médiocre: 
 
- Le LOTO du 24 janvier 2016 a connu succès mitigé en terme de bénéfices malgré une excellente  
  organisation, comme de coutume. Remerciements à tous les généreux donateurs (commerçants, artisans,  
  particuliers).  
 
 
- Premier tournoi futsal seniors féminines le 14 février 2016. Satisfaction d’ensemble avec un beau plateau.  
  Bilan globalement positif. 

 

 
 
 
- Match du souvenir « Arsène Attoug » le 16 mai 2016, lundi de Pentecôte 

 

 

 
 

- Les tickets-sport ont bien fonctionné pendant les vacances : remerciements aux éducateurs et à  
  l’O.M.S. Cette saison, comme lors des précédentes saisons, nous avons pu bénéficier de    
  l'utilisation du gymnase pendant les vacances et pour les entraînements SENIORS ou JEUNES. 



ORGANISATION DU CLUB EN 2015-2016: 
 

Bureau (et membres du Conseil d’administration): 
  
- Président : SZELAG Michel 
- Trésorière : CROSIER Christiane 
- Vice - Président : FOUQUIER Olivier  
- Vice - Président : CLAUDON Christophe 
- Secrétaire : STISI Sébastien  

 
Autres membres du Conseil d’administration : 
- MICHOT Jean-Claude (Président d’Honneur) 
- CROSIER Joël 
- BOUDERRAH Rachid 
- CAREY Corinne 
- LISSIDA Valérie 
- CAREY Louis  
- CLAUDON Aurélie 

 

 

Educateurs diplômés (ou formés) et arbitres intégrés au Conseil d’Administration: 
- ALTUNDAG Mustafa 
- HENNEQUIN Damien  
- FOUQUIER Olivier 
- SZELAG Michel 
 

- HENNEQUIN Isabelle 
- SZELAG Aline 
- SZELAG Philippe 
 

Autres dirigeants : 
- Correspondant FOOTCLUBS: M. SZELAG Michel 
- Responsable du site internet du club: M. SZELAG Michel 
 
Merci à toutes les personnes bénévoles qui ont permis la réussite de l’école de FOOT et des autres sections. 
Les parents aident les éducateurs le samedi après-midi pour l’encadrement et les déplacements. Merci à tous 
les éducateurs qui encadrent le mercredi et le samedi. Le minibus soulage les parents lors des déplacements 

 

Remerciements à : 
 
- la Mairie de Villeneuve l’Archevêque pour la subvention, le prêt des salles, l’entretien du terrain 
- à la Communauté de Communes pour la mise à disposition du gymnase et la tonte des terrains. 
- au Conseil Départemental pour les différentes subventions. 
- aux communes du canton pour leurs subventions 
- aux artisans, commerçants pour la publicité sur les affiches. 
- aux entreprises qui nous en soutenu  
- à l’administrateur (Michel SZELAG) du site du club http://asvafootball.footeo.com 

 
Fait à Villeneuve l’Archevêque le 17 juin 2016 
 
Le Président, Michel SZELAG      La trésorière, Christiane CROSIER 

                                    


